

BOSSMAN

Kapolsek Tawang Pimpin Apel Linmas Persiapan Pengamanan Pergeseran Logistik dari PPS ke PPK

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID

Nov 28, 2024 - 13:16



Polres Tasik Kota – Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan distribusi logistik Pilkada 2024, Kapolsek Tawang Polres Tasikmalaya Kota Iptu Sumarso memimpin apel Linmas sebagai persiapan pengamanan pergeseran logistik dari Panitia Pemungutan Suara (PPS) ke Panitia Pemilihan Kecamatan

(PPK). Apel ini diikuti oleh seluruh personel Polsek Tawang, TNI, serta petugas terkait lainnya.

Kapolsek Tawang menyampaikan pentingnya persiapan matang dalam mengamankan pergeseran logistik Pilkada, termasuk kotak suara dan dokumen pemilu lainnya, yang akan dipindahkan dari PPS ke PPK. "Kami bersama TNI dan pihak terkait lainnya siap menjaga pengamanan logistik Pilkada agar sampai ke PPK dengan aman dan tanpa gangguan," ujar Kapolsek.

Apel Linmas ini bertujuan untuk memastikan kesiapan seluruh personel dalam melakukan tugas pengamanan secara terkoordinasi. Dalam apel tersebut, Kapolsek Tawang memberikan instruksi terkait langkah-langkah pengamanan, penugasan di titik-titik rawan, serta prosedur pengawalan logistik selama perjalanan. Pengamanan dilakukan mulai dari pemeriksaan kendaraan pengangkut logistik, penjagaan ketat di sepanjang rute distribusi, hingga pengamanan di gudang PPK.

Kapolsek juga mengingatkan pentingnya sinergi antara Polsek, TNI, serta instansi terkait lainnya, seperti Bawaslu dan PPK, untuk menciptakan situasi yang aman dan terkendali selama pergeseran logistik Pilkada. "Kami akan terus berkoordinasi dan memastikan proses pengamanan berjalan dengan baik, demi menjaga integritas Pilkada 2024 yang jujur dan adil," tambahnya.

Dengan adanya apel Linmas dan kesiapan pengamanan yang solid, diharapkan proses pergeseran logistik Pilkada di Kecamatan Tawang dapat berjalan dengan lancar dan aman, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat yang akan turut berpartisipasi dalam pesta demokrasi ini.